



今日から新年度がスタートしました。進級した子どもたちも新たに入园した子どもたちもこれから始まる新生活が楽しく、心も体も健康な毎日を送ることができるよう応援していきたいと思います。保護者の皆様とも連携して一緒に子どもたちの成長を見守りたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

先日、犬の散歩で出雲市民会館の前の有原公園に行きました。新型コロナウイルスの影響で団体のお花見会は自粛ムードで、見当たりませんでした。個人個人でお花見に来ている人たちが予想以上に多かったです。子どもたちが走り回っている姿、大きな上等なカメラを桜の花に近づけて接写しているおじいさんの姿等が見受けられました。なんだかホッとしたひと時でした。保育園の子どもたちも今週はお散歩でお花見を満喫することでしょう。今年度も自然の中でたくさん遊びたいと思います。



例年4月に行っております保護者会総会について、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため自粛させていただきますのでご了承ください。

なお、18日の土曜保育は実施します。また、5月9日の親子遠足も自粛の予定です。

- ★欠席の連絡は9時までをお願いします。
- ★持ち物すべてに記名をお願いいたします。
- ★各園児それぞれに、雑巾1枚・ティッシュ1箱とスーパーの袋を3枚以上お持ちください。
- ★3歳以上児は主食費を毎月1,000円、副食費を5,000円集金させていただきます。ご了承ください。
- ★玄関のホワイトボードに、大事なお知らせを書きますので毎日ご確認ください。



《コロナ対策》

先日、こんな情報を得ました。コロナ対策にアマビエ？アマビエの絵を見ると良いと。アマビエは日本で昔から天災などの前に現われ、人々を救ったとされます。(絵は京都大学の附属図書館にもあり、水木しげるさんの第5番目の妖怪でもあります)

みなさまも、手洗い、うがい、マスク着用に加えてこのアマビエの絵を見たり、お守りとして持ってみてはいかがでしょうか。

いい面を3秒で引き出しハッピーになる方法とは・・・

質問「私、困っています。実は私すごくオンチで」答え「よかったね～コーラス隊ではオンチの人が入ると歌に厚みが出るから、厚み要因としてとても重宝されるんだよ」

質問「私、困っています。妻の料理がまずくて」答え「よかったね～おかげで外で何を食べてもおいしく感じるね」

質問「私、困っています。うちの子は勉強せず漫画ばかり読んで」答え「良かったね～将来はすごい漫画家になるかもね～」

質問「私、困っています。財布を落としちゃいました」答え「良かったね～拾った人は大喜びしているね。たくさん徳を積んだね」

こんな風にまず「良かったね～」と言うんです。どんなに悪いと思われる物事にも必ずいい面があります。それを見る習慣をつけるのです。豊かさとは環境に恵まれることではなく、どんな景色の中にもそこに美しさを見いだせるかということです。子どもや家族の悪いと思えるところもこうするとハッピーに変わりますね。

このように考え方を変えることで毎日を幸せに過ごしたいですね。

著 園長 田中(ひすいこうたろう 超名言集より抜粋)

